

白江・白方両小で文化祭を盛大に開催！

20日（土）に白江小、白方小において、それぞれ文化祭が開催されました。天気にも恵まれ、児童・生徒そして、各校に訪れた多数の保護者や地域の方々が秋の一時を過ごしました。

白江小では、9時より和太鼓クラブによる「白江小・勇駒」の演奏で開幕しました。今年は白江小創立140周年の記念の年にあたることや和太鼓クラブの歴史について、校長先生より説明がありました。「仲間と作るかがやく笑顔の文化祭」をスローガンに各学年が総合学習で学んできたことを中心に劇や映像で素晴らしい発表を行いました。



白方小では、8時30分の開会宣言で「白方フェスタ（学習発表会・収穫祭）」がスタートし、昔遊びや餅つき、そして、全校合唱「ふるさと」を来場者とともに全員で歌った後、全国大会に出場する特設合奏部の演奏、各学年の発表が行われました。総合学習で学んだ、ふるさとのよさを工夫して発表しました。



岩瀬中では「岩中祭」開催！

21日（日）には岩瀬中で「岩中祭」を開催し、保護者、一般あわせて350人余りの多くの来場者がありました。午前には全校アート披露からスタートし、少年の主張、英弁、特設合唱部、有志発表、各学年の発表が行われました。1学年は「読み聞かせ」と会津学習旅行について、2学年は職業体験、3年生は修学旅行について、それぞれスライドを使って発表しました。午後は合唱コンクール、ダンス発表、成績発表、表彰などが行われ、来場者からは大きな拍手が送られました。またPTAバザーも同日行われ、たいへん好評でした。

